



Hanna Posch und Wolfgang Gerlich übernehmen die Moderation, während Gerhard Wannemacher die politische Bezugsperson war. *Foto: Stiefel*

Mitgehört

„Konzept muss für alle passen“

„Sind so viele Wohnungen überhaupt möglich und sinnvoll?“
Frage aus dem Publikum

„Gute Infrastruktur lässt Verkehr gar nicht erst entstehen.“
Meinung eines Teilnehmers

„Ein vernünftiges Konzept muss auch für Radfahrer und Fußgänger passen.“
Meldung aus dem Publikum

„Ein Mobilitätskonzept schließt alle Verkehrsteilnehmer als auch den ruhenden Verkehr mit ein.“
Antwort von Wolfgang Gerlich

„Wenn nichts absolut Unrealistisches von den teilnehmenden Bürgern geplant wird, kann man die Ergebnisse nicht vom Tisch wischen.“
Gerhard Wannemacher, Grüne

Fragen der Bürger

Kooperation | Beim Bauprojekt rund um die ehemalige Gendarmerieschule haben die Anrainer Mitspracherecht.

Von Karl Stiefel

MÖDLING | Es ist bereits mehr als zehn Jahre her, dass es eine Ausschreibung rund um die Neugestaltung der ehemaligen Gendarmerieschule gegenüber der HTL Mödling gab. Nun kommt die Sache wieder in Schwung. Mittels Umwidmung des 40.000 m² großen Geländes soll neuer Wohnraum geschaffen werden.

Um die Anrainer in dieses Projekt mit einzubeziehen, luden Gemeinderat Gerhard Wannemacher, Grüne, und das Stadtplanungsbüro „Plansinn“ aus Wien zu einem Bürgertreffen in der Mensa der HTL ein.

„Heute ist die Erste von fünf Veranstaltungen, mit denen wir den Bürgern eine Stimme verleihen wollen“, begrüßte Plansinn-Geschäftsführer Wolfgang Gerlich die zahlreich gekommenen Anrainer.

Ziel der Veranstaltung war es, die Bedürfnisse der Anwesenden zu ermitteln, um für das Projekt relevante Fragen stellen zu können. Davon gibt es genug – ist die Größe des geplanten Bauvorhabens doch noch nicht fix.

Während Wannemacher von 220 Wohneinheiten

sprach, fürchteten Bürger eine fast doppelt so hohe Anzahl an neuen Wohnungen und Reihenhäusern.

Rund um das geplante Projekt soll nun ein auf das Grätzel abgestimmtes Mobilitätskonzept erstellt werden. Basis dafür wird die Verkehrsstromanalyse sein, die von der Stadtgemeinde Mödling zusammen mit der HTL gemacht wurde.

Zu diesen Zahlen werden auch die Wünsche und Ideen der Bürger einfließen. Diese wurden in kleinen Gruppen besprochen, anschließend wurden die offenen Fragen niedergeschrieben und an das Planungsbüro gegeben.

Im kommenden Monat wird eine Gruppe von freiwilligen Bürgern diese Fragen in drei Workshops besprechen. Resultat soll ein Konzept sein, welches die Bedürfnisse der Anwohner widerspiegelt. Dieses wird im Juni bei einer Abschlussveranstaltung präsentiert.

Basierend auf den Zahlen und Meinungen, so Wannemacher, werde weiter geplant. Der nächste Schritt ist die Umwidmung der Fläche auf generelles Bauland. Was genau dort gebaut wird, bleibt noch offen.

Harbacher Orthopädie Tage

Tagung für Orthopädie und Sportrehabilitation

9.5. – 10.5.2014

Seminar & Praxis für Ärzte und Therapeuten im Moorheilbad Harbach/NÖ



Themenschwerpunkt: „Schmerztherapie am Bewegungs- und Stützapparat in der Orthopädie und Sportrehabilitation“

Freitag, Start: 15.00 Uhr, Sportrehabilitation:
• Schmerz und Sport
• Schmerzsyndrome & Schmerzprobleme
• Schmerztherapien, u. v. m.

Samstag, Start: 9.00 Uhr, Orthopädie:
• Manuelle Medizin
• Infiltrationstechniken
• Minimal invasive Techniken
• operative Schmerztherapie, u. v. m.

Information & Anmeldung:

www.xundheitswelt.at/tagung
02858/5255-1660

Die Veranstaltung wird für das Diplom-Fortbildungsprogramm eingereicht.

Xundheitswelt
AKADEMIE
www.xundheitswelt.at/
xundheitswelt-akademie.html

GOTX
Gesellschaft für Orthopädie und Traumatologie

BOHNER UNIVERSITÄT

Landeskrankenhaus Waidhofen
ZWETTL